



取り入れた

(注出さき所長 原尾67人)は26日、田舎中学校体育館でクリスマス発表会を開いた。5~6歳児の年長・きりん組21人は、村の伝統舞踊に挑戦。大人たちが用意した紺や浴衣の衣装に身を包み、男児が須古鎌踊り、女児が「稻す

り踊り」を披露。保護者ら

はビデオカメラを回しながら拍手を送った。

新型コロナウイルスの影

で、屋外活動や地域との

交流が制限される中、宇検

村の文化を見直す機会を増

やそろと企画された。女児

が挑戦した「稻すり踊り」はビデオカメラを回しながら拍手を送った。

新型コロナウイルスの影

で、屋外活動や地域との

交流が制限される中、宇検

村の文化を見直す機会を増

やそろと企画された。女児

奄美のお正月体感して

二三献ランチはじまる

龍郷町荒波龍美館

奄美の伝統儀式

の骨付き肉と野菜の煮

物)などを合わせる。

期間は1月4日から10日

ごろまで、完全予約制で、

食材がなくなり次第終了。

値段は1人分1800円(税込み)。

問い合わせ、予約は電話

090-(7470)-314

3村上祐希代表、または公

式ラインアカウント(=

622kanki)。

三献は奄美の伝統儀式

で、年始祝いや結婚式など

で用いられる。一般的に餅

を用いた。女児はウンショギと呼

ア、サア、サア」と勇ましい

掛け声を上げながら踊つ

た。女児はウンショギと呼

ばれる農作業着に身を包

みくわで田んぼを耕すし

ぐさやさるをぶつて精米

する様子などを見事に演じ

た。

会場で係たちの演舞を見

守った宇検集落の会員男

の三つの膳が順番にあり、

前後で酒や塩、干物などが

供されるが、各地区によっ

て具材や食べ方などは少

異なる。

あらは食堂では吸い物と

刺し身に加え、ソバ(ソ

ワフキ)やコシヤマン(山

芋)、島アザミなど地元の

食材を使った大みそかのこ

う。

中国が経済規模で長期に

は26日に公表した世界経

済の年次報告書で、中国の

経済規模が2028年に米

国を抜き世界一になるとの

見通しを示した。昨年時点

の予測から5年前倒しし

た。一方、日本は30年にイ

ンドに抜かれ、現在の3位

から4位に転落するとい

た。

中国は4位転落英調査

シンクタンクの一経済経営

【ロンドン時事】英有力

TARGET(瀬戸内町)

28年で魅力伝える

同社は2018年11月

に瀬戸内町と地域活性化

連携協定を締結し、19

請島PR映像を製作、配信

TARGET(瀬戸内町)

に瀬戸内町と地域活性化連携協定を締結し、19

年に離島の認知度・好感度の向上、アフターコロナの観光客増加狙いで、経済産業省のコンテンツグローバル需要創出促進・基盤整備事業費補助金を活用し

た。

映像はストーリー仕立

ての3部作(各話2~3

分)構成。第1話は、旅行

中にけんかしてしまった

夫婦と出会うところから始

まる。主題歌「結いの心」

は、奄美瀬戸内町観光大使

の歌手ORICAさんが歌

う。

第1話は既に視聴可能

で、第2話は明け1月上

旬、第3話は同月下旬に配

信予定。配信URLは

<http://ukejima.jp/brandfilm/>



Episode1

請島ブランドフィルム
『まなざし』全3話

請島ブランドフィルム
第1話の一場面(TARGET
HOLDINGS提供)